

「一番練習を

頑張ってるけんなく！」

20日(月)、この日は久しぶりに可児指導員が子どもたちと一緒に公園へ！ それぞれブルンコやおにごっこで盛り上がりつつある中、『なあなあ、キャッチボールしようや〜』と指導員に声をかけてきたのは、横田たいが君(1年)『いいよ、しよう〜』と伝えると『そんなキャッチとか投げの上手くないけど…』とあまり自信がない様子…。指導員のボールをキャッチする姿や高くボールを投げたいが君。

その後、『ちよつと、向こうでカベ当てしてくるわ〜』と1人で黙々と練習を始めたたいが君！カベから跳ね返ってきたボールも上手くキャッチすることができていました。

すると『なあ…たいが！キャッチボール一緒にやるうや〜』と声をかけた永田るいと君(4年)『最近、たいがが一番練習を頑張ってるけんなく〜』とたいが君が毎日練習していたことに気付いていた様子のるいと君…。一緒にキャッチボールをしながら『今のおしい〜』もつとつとしたほうがええで〜』とアドバイスを伝えながら一緒に練習していく2人…。いと君との練習を通して、一段と遠くに飛ばせるようになったたいが君でした★

裏面の『公園遊びの様子』で写真をアップしています！

「工作部屋

大活躍中…！」

工作・高学年部屋ができてもうすぐ2週間…。日々、『工作部屋でこれ作った！』『工作部屋に行こうや〜』などの声が夢がっとおり、たくさんメンバーが利用している姿が見られます。

今回は『工作部屋』のことについて紹介していきたいと思えます！

工作部屋は同学年だけではなく、異学年同士で一緒に遊ぶ姿が特徴的…。

また、普段の遊びでは、上級生メンバーが中心となって進めていることが多くありますが、『紙ずもつ』や『折り紙』など下級生メンバーが活躍する場面も…。

また、工作部屋の『ルール』については、高学年メンバーが中心となり活躍してくれています！

ときに、ルールが守れていないことや片付けていないことがあると『これが終わったから一緒に片付けような〜』『ここにまだゴミ残ってるで〜』はさみとか元あった所に戻さんといけん〜』と高学年メンバーから声をかけ、下級生をサポートしてくれています。

現在、工作部屋では、『ミッシのミッション』に向けて少しずつ『あるもの』をメンバーが作成中…。また、ほっとニュースでお伝えしたいと思えます！

参観日へ

行ってみよう…！」

18日(土)に、西小学校の『参観日』へ行ってきました！

学校に到着すると、業間休みということもあり、指導員を見つめる『やっほ〜』『次の授業見に来てや〜』と声をかけてくれた西メンバー！

しかし、いざ授業が始まるとみんな真剣モード！普段の生活とは違った姿や表情を見ることができました。

また『お店屋さん』、『俳句の発表』などの授業で指導員も一緒に勉強させてもらいました！今年もたくさんみんなの活躍を見に行きたいと思っています！

うっつ絵ゲーム！

先日、西ホームでは久しぶりに『うっつし紙』を購入しました！子どもたちに伝えると『やっほ〜』早くやりたい〜』とテンションMAX！

今大人気の『すみっぐらし』や『ポケモン』、『妖怪ウォッチ』など『うっつし紙』に収まりきれないくらいびっしり絵を描く姿が見られました。

ルールとして『1人1日一枚ずつ』に決めています。あ〜という間になくなってしまうほどブームとなっています！

～絵の紹介～



「すみっこぐらし」森本 りおちゃん（1年）



「ドラゴン」土屋 かおる君（3年）

ぱるノート紹介

今日 ひつないで ドッジのへやで ゆらりと
キャッチボールを しました。うちが なげたら ゆ
らりが きゃっち したから びっくり しました。

1年 藤本 ななみ

⇒1年生メンバーでキャッチボール！最近1年生もドッジに参
加する姿があります！

.....

じんくろうと カップスタッキングを やった。ま
た、したい。

3年 野見山 かずき

⇒カップスタッキングに挑戦したかずき君。「難しい…」と苦戦
しながらも練習する姿が見られました。

.....

今日 公園に 行った。ふえおにの あと ドッジを
した。逆転しょうりを した。

5年 成田 あきら

⇒逆転勝利を掴んだ様子のあきら君！ドッジでは、誰か当てれた
のかな～？

公園遊びの様子



記事でも紹
介したキャ
ッチボール
をする、るい
と君・たいが
君！

「写真とっ
て～！」と1
年生の上田
のはちゃ
ん・森らなち
ゃん。



AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホーム
ページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（コチラから facebook にもアクセスできます。）

お知らせ

●体調不良になるメンバーが増えてきています。体調
面で何か気になることがありましたら、必ずお知らせく
ださい。

また、37度以上で保護者の方にご連絡をさせていただ
きますので、ご了承のほどよろしくお願い致します。

●連絡帳忘れが増えていきます。必ず毎日お子さんに
持たせてもらうようよろしくお願い致します。